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衆議院決算行政監視委員会ニュース

平成 21.6.24 第 171 回国会第 6号

6月 24日（水）、第 6回の委員会が開かれました。

１ ①平成 19 年度一般会計歳入歳出決算

平成 19 年度特別会計歳入歳出決算

平成 19 年度国税収納金整理資金受払計算書

平成 19 年度政府関係機関決算書

②平成 19 年度国有財産増減及び現在額総計算書

③平成 19 年度国有財産無償貸付状況総計算書

・締めくくり審査を行い、麻生内閣総理大臣、与謝野財務大臣、舛添厚生労働大臣、二階経済産業大臣、金子国土交通

大臣、斉藤環境大臣及び小渕国務大臣（少子化対策担当大臣）に対し質疑を行い、質疑を終局しました。

・委員長から、①に関する議決案が提出されました。

・①について採決を行った結果、賛成多数をもって議決案のとおり議決すべきものと決しました。

（賛成－自民、公明、渡辺喜美君 反対－民主、国民、前田雄吉君）

・②及び③について採決を行った結果、賛成多数をもって是認すべきものと決しました。

（賛成－自民、公明、渡辺喜美君 反対－民主、国民、前田雄吉君）

・議決案の指摘事項に対し、与謝野財務大臣、佐藤総務大臣、金子国土交通大臣、舛添厚生労働大臣、塩谷文部科学大

臣、小渕国務大臣（少子化対策担当大臣）、斉藤環境大臣、二階経済産業大臣、野田国務大臣（科学技術政策担当大

臣、消費者行政推進担当）、中曽根外務大臣及び浜田防衛大臣から発言がありました。

（締めくくり審査）

（質疑者及び主な質疑内容）

山 口 泰 明君（自民）

・一連の経済対策を実施するに当たっての目的及びこれま

での成果についての総理大臣の見解を伺いたい。

・社会保障制度の給付水準の維持のため必要な財源確保に

ついての厚生労働大臣の見解を伺いたい。

・犯罪防止及び治安確保のための警察官の増員及び警察力

の充実についての総理大臣の見解を伺いたい。

福 島 豊君（公明）

・財政再建の道筋に関し、構造的な問題があることを正面

から捉える姿勢を政府と国民が共有する必要性について

の総理大臣の所見を伺う。また、来年度予算編成に向け

て歳出改革を後退させないことについて、財務大臣の説

明を伺いたい。

・予算編成の在り方、社会保障勘定の分離、決算の重視の

３点の財政制度見直しについて、財務大臣の見解を伺う。

・勤務医の労働条件を改善するため、診療報酬の平成 22

年度改定について、医療現場の実態を踏まえてきちんと

した対応をすべきと考えるが、厚生労働大臣の見解を伺

う。

横 光 克 彦君（民主）

・企業が迂回献金をしていたとの新聞報道がなされている

が、財務大臣の見解を伺いたい。

・民主党が提出した、企業献金を３年後に全面禁止する政

治資金規正法改正法案に対する総理大臣の評価を伺いた

い。

・国会議員の世襲の制限について、総理大臣の見解を伺い

たい。

長 妻 昭君（民主）

・自民党のマニフェスト（2005）に掲げている郵政民営化

によって社会保障が充実するというメカニズムについて

教えていただきたい。さらに、社会保障はマニフェスト

どおりの成果を上げられたか総理大臣の所見を伺いたい。

・いわゆる「消えた年金」問題について、国家プロジェク

トとして取り組む決意をしていただきたい。また、年金

受給開始年齢から５年以上申請がなく時効消滅した年金

についてサンプル調査を行うべきではないか。

・官民人材交流センターを含め天下りの斡旋は一切しない

と決断していただきたい。また、天下りを廃止するとい



本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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った観点からも、国家公務員の人事評価制度を変えてい

く必要があるのではないか。


